
 

 

 

日時：平成 28年 5月 30日（月）8：00～10：00 

場所：名寄庁舎 3階会議室        

    

１ 開 会 

 

 

２ 市長あいさつ 

・昨日行われたアスパラまつりも１０回目の節目を迎え、天候にも恵まれ盛況のうちに終わった。

アスパラの出荷、田植えも順調に進んでいると聞いている。 

・５月２５日（水）に実施されたチャレンジデーには２３回目の参加となり、朝のラジオ体操時の

雨天もあった中、昨年を上回る参加率となった。日常の健康に対する取組みが結果にあらわれた

と感じる。 

・５月２８日（土）に名寄市立大学開学１０周年記念式典、祝賀会が開催された。これまでの歴史

とこれからのあゆみを考える素晴らしい機会になった。忙しい中、参加及び準備いただいた方々

に感謝申し上げる。１０年の節目をさらなる正念場とし、名寄市として大学をどう生かすか考え

ていく必要がある。 

・ＪＲ宗谷本線について、北海道にも参加いただき、沿線自治体とＪＲ本社との意見交換会を行な

った。厳しい現状ではあるが、前向きに議論を進めていく。  

 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

 

４ 連絡事項・その他 

（１）「新・名寄市行財政改革推進計画（後期実施計画）」における推進項目の推進状況及び実績報告書

の提出について【総務部】 

   ・内容について説明がありました。 

 

（２）名寄市特定事業主行動計画について【総務部】 

   ・内容について説明がありました。 

 

（３）平成２８年度定期監査について【監査委員事務局】  

   ・実施について説明がありました。 

 

 

 



 

（４）その他 

   ・チャレンジデーについて参加者数の報告がありました。 

   ・名寄市町内会連合会創立４０周年記念誌の配布がありました。 

   ・名寄市姉妹都市盟約２０周年記念祝賀会について説明がありました。 

   ・クールビズの実施について説明がありました。 

   ・旧豊西小学校の陸上自衛隊に対する貸付けについて報告がありました。 

   ・名寄市立総合病院の警察ＯＢの採用について報告がありました。 

 

 

５ 各部局の懸案事項 

 

 

６ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・第２次総合計画についての議論が進んでいる中、あらためて、市民にわかりやすく説明をしていく

必要があると感じた。職員についても職場議論などをとおし、理解を深めることが重要である。 

・来年秋（平成２９年１０月）に名寄で市長会が開催の予定となっている。 

・伊勢志摩サミットで、伊勢神宮が注目される機会となった。（赤福） 

 

 

 

 

 

 


